

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan dari hasil penelitian diatas yakni mengenai Efektivitas Pengelolaan Dana Zakat, Infaq Dan Shodaqoh (ZIS) Pada Program Beasiswa Dalam Meningkatkan Motivasi Pendidikan Menurut Perspektif Hukum Ekonomi Syariah (Studi Kasus Di Lembaga Daarut Tauhid (DT) Peduli Cabang Cirebon), sebagai berikut:

1. Bahwa urgensi atau bentuk sosialisasi yang digunakan oleh Lembaga Daarut Tauhiid (DT) Cabang Cirebon ialah dengan cara online dan cara langsung. Dimana sosialisasi secara online seperti melalui Instagram, youtube, *website*, dan media online lainnya. Sedangkan cara langsungnya yaitu sosialisasi melalui event, program, atau kegiatan-kegiatan yang diselenggarakan.
2. Mengenai pengelolaan dana zakat, infaq dan shodaqoh. Lembaga Daarut Tauhiid (DT) Cabang Cirebon ini mengelola serta mendistribusikan dana tersebut yaitu dengan cara menghimpun dana melalui perantara program-program yang ada, salah satunya yaitu program beasiswa. Dana zakat, infaq dan shodaqoh yang didapat dari para muzakki dan para donatur yang masuk kemudian dikelola oleh Lembaga Daarut Tauhiid (DT) Cabang Cirebon baik sesuai perundang-undangan maupun syariat Islam. Setelah dikelola, dana tersebut disalurkan ke program-program yang ada sesuai besarnya dana yang dibutuhkan termasuk pada program Beasiswa.

Beasiswa yang diberikan oleh Lembaga Daarut Tauhiid (DT) Peduli ada beberapa jenjang diantaranya TK, SD, SMP, SMA, Tahfidz, dan juga tingkat Mahasiswa. Namun yang diarahkan untuk menjadi sumber daya tenaga kerja atau relawan (volunteer) pada Lembaga Daarut Tauhiid (DT) Peduli ini adalah tingkat mahasiswa. Beasiswa mahasiswa ini memiliki penamaan khusus yang berlaku di Lembaga Daarut Tauhiid (DT) Peduli yaitu dengan nama program Beasiswa

Tanggung yang terdiri dari Beasiswa Pelajar Tangguh dan Beasiswa Mahasiswa Tangguh. Dana beasiswa yang digunakan untuk beasiswa mahasiswa tangguh ialah dana zakat yang dibayarkan oleh muzaki disalurkan kepada Lembaga Daarut Tauhiid (DT) Peduli yang telah dikelola oleh pusat di Bandung. Untuk program beasiswa mahasiswa tangguh di gelombang pertama pada tahun 2020 dengan berjumlah 5 orang atau relawan. Sedangkan di gelombang kedua tahun 2021 sebanyak 10 orang atau relawan, yang terdiri dari 4 universitas yang berbeda. Dana yang diterima setiap anak adalah sebesar Rp. 500.000/bulan.

3. Pengelolaan dana zakat, infaq dan shodaqoh pada Lembaga Daarut Tauhiid (DT) Peduli cabang Cirebon bila ditinjau menurut ekonomi syariah dilakukan berdasarkan ketentuan serta prosedur yang sudah ditentukan Lembaga Daarut Tauhiid (DT) Peduli pengumpulan dan pendistribusian diberikan kepada masyarakat yang membutuhkan serta pendayagunaan dana zakat, infaq dan shodaqoh yang diterapkan berdasarkan tanggung jawab dengan tujuan meningkatkan motivasi Pendidikan para penerima manfaat dari program beasiswa ini. Dilihat dari segi kualitas pengelolaan dananya, Lembaga Daarut Tauhiid (DT) Cabang Cirebon telah memenuhi kriteria efektivitasnya. Tidak hanya itu, keberhasilan organisasi juga dilihat dari segi kepuasan para mustahik penerima manfaat atau bantuan, dan kepuasan tersebut dilihat dari respon para mustahik yang merasa terbantu dengan adanya program yang dijalankan Lembaga Daarut Tauhiid (DT) Peduli Cabang Cirebon. Sehingga dari segi kepuasan juga bisa dikatakan efektif melihat respon para mustahik.

Zakat merupakan bagian dari syariat yang dibawa oleh para rasul terdahulu sebagai rangkaian dari ibadah fardu lainnya. Hal tersebut dialami pada masa nabi Ibrahim, Ismail, Isa. Tetapi pada masa Rasulullah SAW zakat telah disempurnakan baik dari segi pemasukan, pengumpulan dan penyaluran serta beberapa bagian yang harus dikeluarkan. Apabila dilihat dari segi fikih artinya sebagian harta

tertentu yang diwajibkan Allah SWT untuk diserahkan kepada orang-orang yang berhak menerimanya. Sama halnya yang telah dilakukan oleh Lembaga Daarut Tauhiid (DT) Cabang Cirebon bahwasanya lembaga telah mendistribusikan dana zakat, infaq dan shodaqoh tersebut sesuai syariat yang telah dianjurkan.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang diperoleh, maka dapat disarankan sebagai berikut:

1. Bagi Lembaga Daarut Tauhiid (DT) Peduli Cabang Cirebon, diharapkan agar dapat meningkatkan anggaran dana sehingga dapat membantu lebih banyak lagi masyarakat yang membutuhkan dana tersebut.
2. Sosialisasi Lembaga Daarut Tauhiid (DT) Peduli Cabang Cirebon di pertahankan, kepada masyarakat Cirebon dan sekitarnya tentang pentingnya berzakat.
3. Bagi peneliti selanjutnya, diharapkan untuk mengevaluasi hasil penelitian ini dengan cara memperdalam materi yang diteliti.

